



**PARTIDO
ANDALUCISTA**

GRUPO MUNICIPAL ANDALUCISTA

S - 16
24-1-92

ILMO. SR. ALCALDE:

José María García León, Portavoz del Grupo Municipal Andalucista, a tenor de lo establecido en el Art., 68 del vigente Reglamento Orgánico de ésta Corporación, y al Pleno de la misma formula la siguiente MOCION DE URGENCIA.

EXPOSICION DE MOTIVOS

24 ENE. 1992

1º.- Que los gaditanos nos hemos visto sorprendidos, con la noticia aparecida en la Prensa de supresión a partir del mes de Abril, coincidiendo con la inauguración de la EXPO 92, de dos de las tres líneas directas que unen Cádiz con Madrid por vía ferroviaria.

2º.- Que dicha noticia aparece precisamente cuando numerosos colectivos ciudadanos e institucionales claman por una mejor articulación viaria de la Provincia, para poder impulsar nuestro desarrollo económico, que sufre un retroceso con las consiguientes lacras sociales, de paro y marginación.

3º.- Que la Sociedad Estatal RENFE, con la permisividad del Gobierno Central, absolutamente insensible ante la necesaria solidaridad entre los Pueblos de España, y empujando una vez más hacia el tercermundismo de nuestra Provincia, convirtiendo nuestra Estación en una subsidiaria de Sevilla dando el primer paso con la eliminación de dos de las tres líneas directas existentes, que nos articulaban con el resto del Estado.





**PARTIDO
ANDALUCISTA**

GRUPO MUNICIPAL ANDALUCISTA

Ante esta situación, absolutamente rechazable, el Grupo Municipal Andalucista propone la siguiente MOCION DE URGENCIA.

MOCION

1º.- Que el Pleno de ésta Corporación se pronuncie, clara y contundentemente, rechazando la intención de supresión de las dos líneas directas que unen Cádiz con Madrid por vía ferroviaria.

2º.- Que por el Equipo de Gobierno de éste Excmo. Ayuntamiento se realicen gestiones inmediatas ante la Directora de RENFE y ante el Sr. Ministro de Obras Públicas y Transportes, para impedir los planes de supresión de ambas líneas ferroviarias directas, Madrid-Cádiz.

Es de justicia que solicito en Cádiz a 24 de Enero de 1.992.

Fdo. José María García León.

PORTAVOZ DEL GRUPO MUNICIPAL ANDALUCISTA